



野木小だより

令和3年7月12日

第4号

野木町立野木小学校

2年生 校外学習がありました

6月2日に野木方面、6月9日に野渡方面の町たんけん校外学習がありました。普段登下校で歩いている道やそうでない道などをとおり、学区内で新たに目にしたことなどがたくさんありました。暑くて歩くのが大変でしたが、全員頑張って歩き通しました。

町いじめ撲滅会議がありました

6月10日（木）に町のいじめ撲滅会議がありました。野木小からは6年生が参加し、いじめに関する法律等を確認し、「いじめ問題」について話し合い、今年度の行動目標の重点を考えました。参加者の皆さんは「いじめ」について真剣に考え、いじめ防止に向けて取り組んでいきたいという思いが伝わってきたそうです。

今年度の行動目標の重点

「長所も短所も個性ととらえ、おたがいに認め合い大切にしていく」

学校支援ボランティアの皆さんありがとうございました

6月11日～7月16日まで毎週金曜日、学校支援ボランティアさんに5年生の家庭科の授業に入ってくださいました。「ソーイング はじめての一步」という題材です。初めて裁縫を学習するので、一人一人に声かけやお手本を見せるなど支援していただきました。ありがとうございました。

6年生 校外学習がありました

6月15日（火）県民の日に、小山市国指定摩利支天塚・琵琶塚古墳と資料館、下野天平の丘公園に行ってきました。資料館の壁面には1/80で制作された摩利支天塚・琵琶塚古墳の模型を設置してあり、形や大きさを見ることができます。たくさんの種類の埴輪が展示されていたり、展望スペースから古墳が見らたりしてれ勉強になりました。前方後円墳としては、県内最大級（墳長約125mと約120m）で、古墳の上からの眺めも堪能しました。その後、下野天平の丘公園に移動し、資料館や埋蔵文化センターの見学をしました。見るものがたくさんあり、内容の充実した学習活動になりました。



1年生 校外学習がありました

1年生は6月16日（水）に学校付近の校外学習がありました。雨が降りそうだったので、早めに行動しました。学区内の様子を再確認できていい学習ができました。

4年生 宿泊学習がありました

6月24日（木）～25日（金）宿泊学習が行われました。宿泊施設は太

平少年自然の家です。活動内容は、1日目は、大中寺を見学し、自然の家の先生から大中寺七不思議を中心に説明を受けました。その後、徒歩で太平山まで移動し、太平三大名物（だんご、焼き鳥、玉子焼）を食べました。謙信平を見学、自然の家に入所、オリエンテーション、杉板焼き、夕食後キャンドルファイヤー、班長会議と盛りだくさんでした。2日目は、朝食後、ウォークラリー、昼食、退所、栃木市内での塚田歴史伝説館の見学、巴波川散策、山車会館の見学を行いました。5分前行動を心掛け、自主的に動くことができるようになりました。少しずつ上学年としての自覚が出てきたようです。



【杉板焼き】



【キャンドルファイヤー】



【あじさい坂】



【幸来橋】

若狭町立野木小学校との交流

今年度は、学年ごとの交流を進めています。6月23日（水）に若狭町立野木小学校2年生とビデオ会議システムZoomで交流しました。自己紹介をした後、自分たちの学校や町に関するクイズを出すという内容で、約45分間の交流でした。始まるま

では緊張していたようですが、スクリーンにお互いの様子が映し出されると、大興奮で手を振り合い、あっという間に仲良くなることができました。6年生まで交流を続けていければと思います。



もうすぐ夏休みです。

今年度は7月21日～8月31日までの夏休みです。事故や事件のないようにしましょう。また、規則正しい生活をして、2学期スムーズにスタートが切れるようにしましょう。

お知らせ

・夏休み中の学校閉庁日（当番勤務を要しない日）は、令和3年8月13日（金）～8月16日（月）です。期間中、学校施設は施錠することとします。8月13日（金）及び16日（月）に緊急の要件が発生した場合は、野木町教育委員会こども教育課学校教育係（☎57-4183）までご連絡ください。

【本校の留守番電話について】

区分	留守番電話の切替時間
平日	18:00～7:30
土・日曜日 祝日・学校 閉庁日等	終日 ※学校行事や授業がある 場合は平日に同じ
長期休業中 の平日	16:30～8:00

・学校支援ボランティアで元本校職員の方から、手作りのポプリをいただきました。全児童分のポプリありがとうございました。